

Veinte años de gestión del Gobierno vasco (1956)

JA Agirre

(...) El Pueblo Vasco ha creado un nuevo tipo humano que tendrá repercusión, por su conducta, no sólo en nuestros días o en la historia futura, que corresponde a nuestros hijos, sino también en la propia filosofía política contemporánea. Ha contribuido poderosamente a esta **síntesis venturosa el sentido democrático tradicional de los vascos. Un cristianismo democrático, un liberalismo fundado en principios democráticos, y, finalmente, un socialismo humanista, y por lo tanto, fiel a los principios de la democracia, son los elementos que bajo un denominador común, respetuoso con la libertad política y social que el nombre reclama, constituyen los elementos sobre los cuales ha sido posible realizar un ensayo, que yo deseo sirva de ejemplo y de eficaz instrumento, de progreso y de orden, en los tiempo presentes y en los que han de venir.** (...)